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□记者 傅纪元

本报讯 昨天上午，市创建
指挥部组织各区政府、管委会和
市直有关部门结合第十二轮蓝
天工程“五个一”竞赛活动内容
实地检查结果，通过现场投票、
综合评定，评出红旗 12面、黑旗
6面。

工地扬尘治理：新华区（凌
云路以东、北环路以南、开源路
以西、矿工路以北区域）、高新区
（东奥水城项目及周边区域）分
别获得红旗，湛河区（开源路以
东、神马大道以南、开发路以西、
新南环路以北区域）、新城区（育
英路以东、祥云路以南、平郏西
路以西、湖滨路以北区域）得黑
旗。

道路扬尘治理：湛河区（姚
电大道）、新城区（未来路）、高新
区（建设路段）获得红旗，卫东区
（北环路）得黑旗，新华区（北环
路）受到通报批评。

“三堆”治理：卫东区（东工
人镇街道辖区）获得红旗，新华
区（香山管委会辖区）得黑旗。

露天有烟烧烤（含夜间市
容）治理：新城区获得红旗。

整改落实（含数字化城管）
及工业企业扬尘治理：新华区、
卫东区、湛河区、新城区分别获
得红旗。

另外，市直单位评比结果：
市住建局获得红旗，市环保局、
市水利局得黑旗。

第十二轮蓝天工程
“五个一”竞赛

评出红旗12面
黑旗6面

□记者 巫鹏

本报讯 昨天，市房产管理中
心发布我市今年前三季度房地产
市场监测分析报告。报告显示，
前三季度，市区商品房上市量、销
售量持续减少，房价同比略降。

今年前三季度，全市商品房
上市量同比有所增长，但市区持
续减少。1-9月份，全市商品房上
市 21751 套、229.35 万平方米，同
比分别增长 11.8%和 3.6%。其中

市区商品房上市 12805 套、141.84
万平方米，同比分别减少 6.1%和
5.3%；县域商品房上市 8946 套、
87.51 万平方米，同比分别增长
54.0%和22.2%。

销量方面，全市商品房销售
量同比小幅上涨，市区持续减
少。1-9月份，全市商品房共销售
15689套、178.99万平方米，同比分
别增长 9.2%和 12.2%。其中市区
销售9464套、100.83万平方米，同
比分别减少7.8%和6.3%；县域销

售 6225 套、78.16万平方米，同比
分别增长52.1%和50.4%。

价格方面，新建商品住宅价
格指数同比有所下降。国家统计
局公布的9月份全国70个大中城
市新建商品住宅价格指数显示，9
月份我市新建商品住宅价格指数
为 108.9 点，同比下降 3.0%，环比
上涨0.4%。

二手房方面，全市二手房成交
量比去年同期小幅增长，县域成交
量下降明显。1-9月份，全市二手

房成交3684套、36.65万平方米，
同比分别增长 6.7%和 10.7%。其
中市区成交3148套、29.27万平方
米，同比分别增长19.8%和22.2%；
县域成交536套、7.38万平方米，
同比分别减少35.5%和19.3%。

二手住宅价格指数同比有所
下降。根据国家统计局公布的9
月份全国 70 个大中城市二手住
宅价格指数显示，9月份我市二手
住宅价格指数为105.5点，同比下
降3.3%，环比下降0.1%。

我市发布前三季度房地产市场监测分析报告

市区商品房上市量、销售量减少

□记者 王桂星

本报讯 昨天，记者从市公交
总公司了解到，因市区建设路东
段孟平铁路公铁立交桥（平东热
电有限责任公司东约 50 米处）
施工，途经该处的 11 路、30 路、
39 路公交车将从下周一起绕行
其他路段，请广大市民留意。

据介绍，11 路公交车的绕行

方案是：按照原运行路线行至
建设路与东安路交叉口后，不
再继续向东行驶，而是绕行东
安路、矿工路、东环路、建设路，
然后再继续按照原运行路线行
驶。

30路公交车的绕行方案是：
按照原运行路线行至建设路与
诚朴路交叉口后，不再继续向东
行驶，而是绕行诚朴路、矿工路、

东环路、建设路，然后再继续按
照原运行路线行驶。

39 路公交车的终点站暂时
改为市体育村，其行车路线是：
按照原运行路线行至诚朴路与
建设路交叉口后，不再拐弯向东
行驶，而是直接向南，经湛北路、
育星路、建设路向西，然后直接
按照原运行路线返回始发站市
公交三公司。

市公交总公司有关负责人
告诉记者，建设路东段孟平铁路
公铁立交桥完工恢复通车后，上
述 3 条公交线路的公交车将恢
复原运行线路正常运行，届时，
将通过新闻媒体通知大家。广
大市民如对公交车运行路线有
疑问，可在工作时间拨打公交客
服热线电话 3382000 或 3382111
咨询。

因建设路东段孟平铁路公铁立交桥施工

11、30、39路公交车绕行，常坐的亲们注意了

□记者 巫鹏

本报讯 近日，国家食品药品
监督管理总局发布抽检信息，通
告了19批次不合格食品。其中我
市河南省石人山食品有限公司生
产的花椒粉铅项目超标。昨天，
记者从湛河区食品药品监督管理
局获悉，该局已监督该公司对同
批次产品召回销毁，并对该公司

进行了处罚，公司内部已进行了
自查和积极整改。

湛河区食品药品监督管理局
执法人员告诉记者，在我省2015
年食品安全抽检中，在信阳市浉
河区一调料批零部中销售的河南
省石人山食品有限公司生产的花
椒粉被检出铅超标。接到上级部
门通知后，该局执法人员随即来
到该公司进行现场检查。

在检查中，执法人员要求该
公司立即停止销售、下架同批次
产品，找出原因，进行整改。对
此，该公司积极配合执法人员调
查，进行原因分析、自查和整改，
并出具了自查报告和整改报告。
8 月 21日，在执法人员的现场监
督下，该公司将召回的同批次575
袋花椒粉掩埋销毁。经质检部门
检测，该公司库存花椒原料及成

品均为合格，且工艺没有改变。
经分析，在该批次花椒粉中出现
铅超标的原因是所用的原料花椒
不合格所致。

根据《食品安全法》的相关规
定，湛河区食品药品监督管理局
对河南省石人山食品有限公司做
出了没收违法所得1000元，并处
2000元的行政处罚。目前，处罚
已经执行。

花椒粉铅超标！我市一企业被国家食药监总局通告
市食药监部门：已结案，该批次原料花椒不合格
企业：召回的575袋花椒粉已掩埋销毁

来电照登

市民王先生昨天来电：市区
长青路北段新华区矿工路街道办
事处家属院大门口生活垃圾成
堆，气味呛人，有一个月了无人清
理。

市民李先生昨天来电：市区
育兴巷与中兴路交叉口商贩占道
经营现象严重，影响通行。

市民陶女士昨天来电：市区
中兴路北段香山大酒店二楼吧台
的联通固话坏两天了，望有关部
门尽快维修。

热线回复

市区稻香路东侧有两个窨井
没有盖，存在安全隐患。

本报热线工作人员与反映人
联系得知，无盖窨井已经加盖。

有啥只管诉说
晚报帮你奔波

24小时百姓热线

4940000
报料QQ：800019008

昨天上午，新华区新新街街道前进社区小广场上，一位居民在进行坐位体前屈测试。当天上午，市国民体
质监测中心的工作人员带着各种测量仪器来到这里，免费为居民进行体质、体能测试。 本报记者 彭程 摄

免费测体质


